

La République du Centre, 26 juin 2018

NOGENT-SUR-VERNISSON ■ La fermeture de l'arboretum ne passe pas

Un goût de tristesse aux fêtes

Lors de la fête du village, la fermeture de l'arboretum au public, a mobilisé les élus. Une pétition a été lancée et un rendez-vous est pris avec le préfet en juillet.

Dimanche, lors de la brocante annuelle faisant suite à la fête de la Saint-Jean à Nogent-sur-Vernisson, les conversations revenaient quasiment toutes sur fermeture de l'arboretum au public au début du quatrième trimestre de l'année.

Pétition contre la fermeture de l'arboretum au public

Après avoir défilé derrière l'Union musicale, de la mairie à la nouvelle caserne des pompiers, en empruntant l'avenue principale et les étals des vendeurs, élus et officiels



INQUIÉTUDE. Comme tous les élus, Benot Digeon, nouveau maire de Montargis, se sent concerné et signe la pétition.

dont Benot Digeon, nouveau maire de Montargis, ont inauguré la fête du village.

Chacun a pris la parole, et dans chaque discours, la fermeture de l'arboretum revenait comme un

leitmotiv. Jean-Pierre Sueur, sénateur, Alain Grandjean, conseiller départemental, ou encore Albert Février, président de la communauté de communes et les édiles des mairies alentour ont re-

gretté la décision entreprise. De la parole aux actes, ils ont tous signé la pétition contre la fermeture de ce lieu mythique, générant, chaque année, la visite de 17.000 personnes.

Rendez-vous en juillet avec le préfet

Jean-Pierre Sueur a renouvelé son engagement en déclarant : « Je serais toujours présent sur les communes qui ont des problèmes, et je serais également présent car l'arboretum est une richesse de dimension internationale ».

Elaine Cognot, maire de Nogent, a, de son côté, informé les habitants de la commune qu'un rendez-vous a été pris le 6 juillet, avec le préfet du Loiret et de la Région Centre, pour envisager d'autres alternatives que la fermeture au public du lieu.

La journée s'est ensuite poursuivie dans une ambiance et sous un soleil éclatant. L'été étant enfin arrivé sur le canton. ■